



Código de recomendación:

**VIAJE NORTE DE EUROPA COSTA  
FAVOLOSA**  
**MT-60597**

Desde:

**\$588.50 USD**

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	SEPTIEMBRE 08, 2024	08-09-2024

**DESTINOS:** HAMBURGO - NO ENCONTRADO - NO  
ENCONTRADO - NO ENCONTRADO - ABERDEEN - HAMBURGO



## Itinerario

### \*\*\* COSTA FAVOLOSA \*\*\*

Costa Favolosa llama la atención por sus materiales preciosos y su mobiliario inspirado en la magia y los cuentos de hadas. El atrio está deslumbrado con brillantes decoraciones en forma de diamante, y los espacios de estilo gótico ofrecen un cambio acogedor a la vida en tierra. Miles de obras de arte se exhiben en el barco, todas ellas inspiradas en la belleza. Los amantes del spa optarán por una de las suites de bienestar con acceso directo al amplio spa.

### SEPTIEMBRE 08 HAMBURGO – ALEMANIA.

Aquí, en la desembocadura del río Elba, se encuentra el puerto marítimo más grande de Alemania. Pasee desde la Hanse Sternschanze, rica en tiendas, casas de subastas y galerías de arte, hasta las cervecerías del distrito de St. Pauli.

### SEPTIEMBRE 09 ALTAMAR.

Con dos niveles, Samsara Spa cuenta con una piscina de talasoterapia, salas de tratamiento, sauna, jacuzzis, baño turco e incluso un gimnasio totalmente equipado. Los amantes del chocolate y el café disfrutarán de la barra diseñada específicamente para ellos, y también hay una barra de puros para fumadores.

### SEPTIEMBRE 10 LERWICK – ESCOCIA.

Las Islas Shetland son las islas más septentrionales de Gran Bretaña, situadas a casi 50 millas al noreste de las Orcadas. Lerwick es la capital de la isla principal de Mainland y es la ciudad más septentrional de Gran Bretaña. Las características de la ciudad incluyen el antiguo puerto, el ayuntamiento, los parques de flores y, en las afueras, el Pictish Broch en Clickimin, un sitio prehistórico que contiene un fuerte de la Edad de Bronce.

### SEPTIEMBRE 11 INVERGORDON – ESCOCIA.

Invergordon es el puerto de Inverness, la capital de las Tierras Altas. La parte norte de Escocia, conocida como las Tierras Altas, es uno de los lugares más pintorescos de Europa. Entre los principales atractivos se encuentra un paisaje de montañas y colinas boscosas. Visite el Castillo de Inverness y la Exposición de Monstruos del Lago Ness (ubicada al suroeste de Inverness).

### SEPTIEMBRE 12-13 SOUTH QUEENSFERRY – ESCOCIA.

S. Queensferry es el puerto de la legendaria ciudad de Edimburgo, famosa por su arquitectura y diseño. Los mejores arquitectos del siglo XVIII crearon esta ciudad de majestuosos edificios y elegantes plazas y calles. Las mejores excursiones aquí visitan el imponente Castillo de Edimburgo, Holyrood House, Royal Mile Road, la Catedral de St. Giles y Princes Street. Por tu cuenta, visita el Centro del Patrimonio del Whisky Escocés y la Galería Nacional de Escocia.

### SEPTIEMBRE 14 ABERDEEN – ESCOCIA.

Aberdeen cuenta con el puerto marítimo más concurrido de Escocia, la tercera población más grande y una variedad de atracciones para sus visitantes. Elija entre cualquiera de los 45 parques y jardines de Aberdeen, admire las numerosas exhibiciones florales de la ciudad con flores que se cuentan por millones, o simplemente disfrute de la impresionante arquitectura de granito conocida por brillar bajo la luz del sol para disfrutar de la belleza al aire libre. Acércate a Union y George Street para encontrar los numerosos centros comerciales de la tercera mejor ciudad de Escocia para ir de compras, o entra en el Museo Marítimo de Aberdeen para conocer la larga historia de esta ciudad con el mar.

### SEPTIEMBRE 15 ALTAMAR.

Varios restaurantes, un cine 4D, un casino, un teatro de tres niveles, una biblioteca, un club infantil y un cibercafé son solo algunas de las opciones de cocina y entretenimiento real a bordo.

### SEPTIEMBRE 16 HAMBURGO – ALEMANIA.

Desembarque a la hora indicada por la naviera.

**Incluye:****No Incluye:**

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Propinas.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.

**Políticas de cancelación**

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

**Otra información**

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE:** Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-05-20 03:01:27.**